

Store in a cool, dry place. Use only if safety seal is intact. Contents may not fill package in order to accommodate required labeling. Please rely on stated quantity.

Conserver dans un endroit frais, à l'abri de l'humidité. Utiliser ce produit uniquement si le sceau de sécurité est intact. Il est possible que le contenu ne puisse pas remplir le paquet afin de tenir compte de l'espace requis pour l'étiquetage. Fiez-vous à la quantité indiquée.

Recommended Use: Source of antioxidants that help to protect cells against the oxidative damage caused by free radicals.

Recommended Dose: Adults: Take 1 capsule daily with a meal or as directed by a healthcare practitioner.

Usage recommandé : Source d'antioxydants qui aident à protéger les cellules contre les dommages oxydatifs causés par les radicaux libres.

Dose recommandée : Adultes : Prendre 1 capsule par jour avec un repas ou selon l'avis d'un professionnel de la santé.

Pure Encapsulations, LLC
Richmond Hill, ON L4S 0J7
pureencapsulations.ca

DE9C v4



Vitamin E

(with mixed tocopherols/
avec un mélange de
tocophérols)

NPN 80105878
Gluten-Free & Non-GMO
Sans Gluten et Sans OGM

90 SOFTGEL CAPSULES
90 GÉLULES

Medicinal Ingredients (per softgel capsule):

Vitamin E (d-alpha tocopherol)	260 mg AT
Mixed Tocopherols Concentrate	67 mg

Ingrédients médicinaux (par gélule) :

Vitamine E (d-alpha tocophérol)	260 mg AT
Mélange de concentré de tocophérols	67 mg

Non-Medicinal Ingredients: Rapeseed oil, gelatin capsule (gelatin, glycerin, water), sunflower oil.

Ingrédients non médicinaux : Huile de colza, capsule gélatine (gélatine, glycérine, eau), huile de tournesol.

Risk Information: Consult a healthcare practitioner prior to use if you have cancer, cardiovascular disease or diabetes. **Keep out of the reach of children.**

Mention des risques : Consulter un professionnel de la santé avant d'utiliser si vous avez le cancer, une maladie cardiovasculaire ou le diabète. **Garder hors de la portée des enfants.**